



Le G20 qui constituent un ensemble de partis politiques d'opposition ayant soutenu la candidature du président pour un septième mandat vient de faire une deuxième sortie suite à la déclaration faite par le Pr Maurice Kamto au lendemain du scrutin.

Constitué pour l'essentiel de Jean de Dieu Momo et Banda Kani autrefois opposant, ces derniers continuent de multiplier des réactions à la suite de la déclaration faite par le candidat du mouvement pour la renaissance du Cameroun(MRC).

Pour ces derniers, cette sortie prématurée du Pr Maurice Kamto n'est qu'un aveu d'échec et une incitation au soulèvement public.

"Seul le conseil constitutionnel est habilité à promulguer les résultats de ce scrutin. Nous condamnons ainsi cette auto-proclamation qui vise à un soulèvement populaire", a indiqué le collectif.

En attendant les résultats officiels de la cour constitutionnelle, les membres du G20 ont lancé un appel à l'endroit des concitoyens leur demandant de garder le calme et la sérénité [Modifier](#) | [Retour](#) | [Copier](#) | X N